



Auswärtsspiel in Lehre

Am Sonntag, dem 03.10.2010, ist der TuS Essenrode zu Gast beim VfL Lehre. Erst um 16.30 Uhr wird Schiedsrichter Andreas Wogatzki die Partie anpfeifen.

Der VfL Lehre steht mit zwei Punkten einen Tabellenplatz vor den "Roten Füchsen". Allerdings spielten die Lehrscher bisher nur gegen starke Gegner. So konnte der VfL dem SV Esbeck und der SG Offleben/Büddenstedt jeweils ein 1:1-Unentscheiden abringen.

In der Saisonvorbereitung besiegte der VfL den TuS bei einem Kurzturnier deutlich mit 3:0. Daher wird die Elf von Trainer Michael Kastner gewarnt sein das junge Team aus Lehre nicht zu unterschätzen. Gegen den konterstarken VfL wird abermals die Abwehr des TuS gefordert sein.

Wer beim TuS am Sonntag in der Startelf stehen wird, wird Kastner wohl kurzfristig entscheiden müssen. So sind Dennis Beith und Thomas Rast weiterhin angeschlagen. Auch der Einsatz von Neuzugang Ökkes Yasar ist noch fraglich. Ob Philip Kleinert, der beruflich bedingt unter der Woche zeitlich stark gebunden ist, von Anfang an auflaufen wird, ließ der TuS-Coach offen.

Das Team freut sich auf zahlreich mitreisende Fans.

Mit sportlichem Gruß, Mathias Mette